

"Polsek Pacet dan Babinsa, Sinergi Cegah Kecurangan Penyaluran Bantuan"

Cianjur - CIANJUR.KAMPAI.CO.ID

Nov 14, 2023 - 20:09



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel dari Polsek Pacet dan Babinsa bersinergi dalam melaksanakan pemantauan penyaluran bantuan pada Selasa, 14 November 2023. Kegiatan ini dilakukan sebagai langkah preventif untuk mencegah potensi kecurangan dan memastikan bantuan tepat sasaran.

Dalam statemenya, Kapolsek Pacet, AKP Hima Rawalasi P., menyampaikan

bahwa kegiatan pemantauan ini adalah bagian dari tanggung jawab bersama dalam mendukung kesejahteraan masyarakat. "Kami, bersama Babinsa, berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan memastikan setiap bantuan yang diberikan benar-benar sampai kepada yang membutuhkan," ujar Kapolsek Pacet.

Pemantauan penyaluran bantuan dilakukan dengan cermat dan teliti, melibatkan petugas keamanan dan aparat desa setempat. Langkah ini diambil untuk meminimalkan risiko terjadinya penyimpangan dan memastikan bantuan sosial dapat bermanfaat maksimal bagi warga yang membutuhkan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, dalam tanggapannya, memberikan apresiasi tinggi terhadap sinergi antara Polsek Pacet dan Babinsa dalam menjalankan kegiatan tersebut. "Kami mengapresiasi kerjasama yang baik antara kepolisian dan TNI dalam menjaga transparansi dan keberlanjutan penyaluran bantuan di tengah masyarakat," ungkap Kapolres.

Keberhasilan pelaksanaan pemantauan penyaluran bantuan ini diharapkan dapat menjadi contoh bagi wilayah lain, di mana kepolisian dan TNI bersama-sama menjalankan tugas kemanusiaan untuk kebaikan bersama. Pihak kepolisian juga mengajak masyarakat untuk turut serta dalam pengawasan dan melaporkan potensi penyimpangan yang dapat merugikan masyarakat.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```